

～みんなの想いや気持ち 新幹線が開業する未来へ届けます～

北陸新幹線タイムカプセル封入式を開催しました

令和3年3月27日、働く婦人の家におきまして北陸新幹線タイムカプセル封入式を開催しました。

小浜市では、2030年度末頃までの北陸新幹線全線開業の実現を目指す中、目標年まで10年となるこの節目を捉え、小浜開業時に開封するタイムカプセルに入れるメッセージを市民の皆様から募集しました。

開業時の自分などに向けた1438通のメッセージが寄せられ、タイムカプセルにメッセージとともに記録物を収納し、松崎市長、今井市議会議長や山岸商工会議所副会頭によって、しっかりと封入されました。タイムカプセルは、市役所市民ホールにおいて、小浜開業まで常設展示します。

そして、来るべき小浜開業時にタイムカプセルを開封し、寄せられたメッセージを未来の受取人へとお届けする予定です。

タイムカプセルには、これまで当協議会が発行したニュースレターのほか、松崎市長・今井議長ビデオメッセージ、市議会だよりや新聞記事など新幹線推進に関する記録物も収納しました。



タイムカプセル封入する出席者



市内小中学校メッセージ収納の様子を披露